



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 200 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 20. Mai 2011

Erhöhtes Verkehrsaufkommen Littauerberg

Die Verkehrssituation am Littauerberg hat sich in den letzten Wochen und Monaten extrem zugespitzt. Die „Bergstrassen“ werden als Schleichwege missbraucht, um den Seetalplatz zu umfahren und damit zu den Einkaufszentren Hornbach, Ottos u. s. w. zu gelangen. Dazu hat die Sanierung des Cityring das Seine noch beigetragen.

Vielfach werden die schlecht ausgebauten Strassen als Rennstrecke genutzt, so dass es immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen und auch zu Unfällen kommt. Vor allem Velo- und Mofafahrer, aber auch landwirtschaftliche Fahrzeuge sind oft durch rücksichtslose Autofahrer extrem gefährdet.

Mit der Eröffnung des Autobahnzubringers Rothenburg- Station sowie der Eröffnung des Einrichtungshauses IKEA im Herbst 2011 wird eine zusätzliche Verkehrsbelastung die logische Folge sein.

Dabei wird der Littauerberg als Naherholungsgebiet der Stadt betitelt und nicht zuletzt ist er ein grosses Landwirtschaftsgebiet. Damit trägt er viel zur Attraktivität der neuen Stadt Luzern bei. Dazu sollte man in jeder Hinsicht Sorge tragen!

In diesem Sinne fordern wir den Stadtrat auf, Massnahmen zu ergreifen, um den Verkehr über den Littauerberg einzudämmen bzw. den Durchgangsverkehr ganz zu unterbinden.

Agnes Keller-Bucher
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch